



Este fin de semana se jugará el Torneo Nacional de Futsal en la Expo Yerba, denominado “Confraternidad de la Amistad”, los días 14, 15 y 16 de Julio con equipos de Chaco, Formosa Bs. As. y Apóstoles, organizado por la Dirección de Deportes y la ONG "Educación, Ambiente y Territorio”

La actividad dará comienzo el viernes a las 21 hs. con la presentación de los equipos locales “Los del Gordo” y “Los Tigres” el día sábado la actividad se extenderá durante toda la jornada, para culminar el día domingo con la premiación en horas de la mañana

Adrián Kotik de la ONG "Educación, Ambiente y Territorio" manifestó: “La intención es comenzar a unirnos con ligas de toda la región como ser Chaco y Formosa que hace mucho tiempo vienen desarrollando la actividad e insertar el Futsal de Apóstoles en otras ligas, en esta ocasión tendremos equipos de Chaco, Formosa, Buenos Aires y dos conjuntos locales, el sistema de disputa será cuatro zonas de tres equipos, donde clasifican los dos primeros, para culminar el domingo por la mañana

El Torneo Confraternidad de la Amistad Nacional de Fútbol tendrá lugar en el Polideportivo “Eva Perón” en el predio en la Expo Yerba, los días 14, 15 y 16 de Julio, bajo la organización de la Dirección de Deportes y la ONG "Educación, Ambiente y Territorio”